

9月28日 曜日

2014年(平成26年)

THE YOMIURI SHIMBUN

新幹線開業

TOP トップ インタビュー Interview

製鉄や原子力などの産業機械の設計、製造を手がけてきた「S.P.エンジニアリング」が、健康・美容分野に参入し、注目されている。新規事業や今後の成長戦略について泉富栄社長(60)に聞いた。

S.P.エンジニアリング

泉 富栄 社長



培つた技術、新分野で応用

うか。

売れ行きはどう

1974年、新潟県生まれ。同県立新津工業高校を卒業後、73年に日立製作所に入社。日立市内の工場で原子力関係の設計を担当した。80年にS.P.エンジニアリング入社、92年に取締役、2002年から社長を務める。趣味は旅行やゴルフ、野球など。性格は「前向き思考で、新しいことにチャレンジすることが好き」。

—今後の展望は。

「設計、開発に特化し、製作は協力工場に依頼する。新製品の開発では企画段階から力のあるパートナー企業と一緒に使われるオイルを再利用できるようにする濾過再生装置や、原子力施設で発生する放射性廃棄物を効率よく保管するための減容処理装置などを売り込んでいく」

（聞き手・高松秀明）
—新規事業の狙いは。
「製鉄と原子力関連が事業の2本柱で、取引の約9割を占めている。以前から依存の高さに危機感を持っていた。リーマンショックで製鉄業界からの発注が減り、福島第一原発事故で原子炉の定期点検などの仕事を失った。売り上

げが全体で2~3割落ちた。オリジナル製品を開発し、3本目の柱に育てたい」とした技術を応用、発展させていた。

—他の製品はどうか。
「環境分野でも、産業機械

いく」
「水素水の生成ボット『ビスピボ』は、今年2月から量産品の販売を始めた。持ち運びができる大きさで、電気を使わないので2~3分で水素水を作れる。ネットや家電量販店などで1万本以上が売れた」

機械や原子力機器を伸ばしつつ、パートナー企業や大学、研究機関などとの連携を深めて『ものづくり力』を高めて

S.P.E.
'14.9.28
S.P.エンジニアリング
株式会社